

大増税許さぬ怒り結集し 3・13重税反対全国統一行動

3·13重稅反對全國統一行動

全国で580万所、
14万人の参加

東京は44カ所で8494人結集 暮らし、営業、雇用を守れの声を街中に！



消費税増税に大義はない “列島騒然”の世論と運動を！

増税中止の旗を最後まで掲げて奮闘することは大義ある闘いです。

増税はきつぱり中止すべきです！

政府広報はさかんに消費税増税が「社会保障の充実と安定のため」とキャンペーンしています。しかし、安倍内閣は消費税は1年前倒しで廃止されると「これはおかしい」と怒り心頭です。

税増税を国民に押し付ける一方で、大企業には大盤振る舞いの減税や巨大公共事業が目白押し。消費税増税が「財政再建のため」でも「社会保障のためでも」ないことは明らかです。

私たちは先日福島の地震と津波と観る原発事故の現場を観てきました。この被災者にも「復興特別所得稅」がかけられ、所得稅の2・1%が加算される。「復興のためなのに被災者からも情け容赦なく巻き上げる」。

き、反対の世論が大きいから、経済状況によつて「停止を含め所要の措置を講ずる」（附則18条）とつけました。景気は良くなつていません。暮らしと営業は深刻です。労働者の賃金は下がり続け、生活保護や年金は下がり、社会保障の負担は増が高齢を襲っています。世論調査でも75%が景気の回復は感じないと表明、この情勢で増税はきつぱりやめるべきですとしています。

やつぱり中止、守ろつくりし、許すな消費税大増税
朝日新聞の一面意見広告に大きな反響

さんは何を考えているのか
しら、署名しても力になる
の？」と語り、「あきらめ
ません、私たちの願いを国
会に届けましょう」と訴え
ると、ペンに怒りをこめて
署名されました。また若い
中止の決断を求めて、25日
がらず消費税が上がるのは
困るでしょう」に「その通
りです。若者の夢を奪わな
いで」と2人そろって署名
してゆきました。

大増税許さぬ世論を!

新しいパンフレットを使って さまざまな学習会が旺盛に開かれる

明日からの暮らしはどうしてくれる
もうやつていけない店じまい!

怒り沸騰! 政治変えよう

自公民3党の密室談合による大

増税が決定され、4月1日から実
施されようとしているとき、「消
費税のそもそも論」をしつかり学
んで反撃に打つ出ようと各地で
旺盛な学習会が取り組まれていま
す。



し税のあまりの
理不尽さに驚く
など、増税のか

さまざま立場から 消費税増税に異議あり!

本の紹介

★「新富裕層が日本を滅ぼす」
元大蔵省官僚の武田知弘著、

森永卓監修（中公新書780円）

「アメリカは日本の消費税を
許さない」岩本沙弓著（文春新
書750円）

★「消費税が日本をダメにする」
垣内亮著（新日本出版社120
円）

0円）

重税は許せません行進



福島原発事故現地見学会に参加して

消費税をなくす新宿中井の会

木村 隆

福島原発事故現地見学会に参加した。最初にあった本日の行程予定の説明の中にツアーガイドさんが何度も声を詰まらせたことに象徴されるよう、極めて内容の濃い見学会であった。バスが代々木駅前を出発して間もなく自己紹介でマイクが回された。まあ、そうそうたる人たちはかりだ。肩書きや普段やっていることもさることながら、「何度目です」とか「支援活動を続けてきたので、一度現地を見ようと思い・・」とか「何度も観光つぼみ企画ばかりなので、一度勉強したいと思って・・」などと発言す

る人が多かった。

福島初めて、「税金のムダ遣い」オッチャングツアーリ初めてのぼくみたいな人は少ないようだった。

途中いわき市で長年当地で反原発運動を推進してきたという伊東達也さんがバスに乗車されて、伊東通する車はあるようだ。

夕方近くなり街灯が自動点灯した。からだうやつて周りの人たちに伝え

帰路についた時、陽はもう暮れかけていた。マイクを取った事務局長の林さんが言った。「長い時間お疲れだ。しかし幹線道路に雪はなく、通する車はあるようだ。しかし幹線道路に雪はなく、通する車はあるようだ。

また、ある人は、こんな内容の

11日に破壊された状況がそのまま残つており、全く手が付けられないようだ。しかし幹線道路に雪はなく、通する車はあるようだ。

このまま立場から消費税増税に異議あり!

このまま立場から消費税増税に異議あり!